
LETTERA	APERTA	

Spett.	Sindaco	

Apprendiamo	dalla	stampa	 locale	che	 la	Regione	ha	stabilito	di	riaprire	 i	 termini	per	 la	partecipazione	dei	
cittadini	alla	procedura	di	Valutazione	d’Impatto	Ambientale	del	progetto	di	ampliamento	della	discarica	Tre	
Monti.	 La	 motivazione	 è	 il	 recente	 deposito	 da	 parte	 di	 Hera	 di	 integrazioni	 sostanziali	 al	 progetto	
depositato	a	settembre	2015.	Tali	modifiche	sono	ovviamente	la	prova	della	scarsa	qualità	e	lacunosità	del	
progetto	precedentemente	presentato	dal	gestore,	forse	troppo	ottimista	di	vederselo	approvato	 in	tempi	
rapidi	e	senza	tanti	problemi.	Dunque	dal	4	maggio	scattano	60	giorni	di	tempo	per	consentire	ai	cittadini	
imolesi	di	potersi	 finalmente	 informare	 seriamente	 sulla	questione	e	qui	 Sindaco	deve	entrare,	 volente	o	
nolente,	 in	 gioco	 anche	 lei.	 Le	 ricordiamo	 che	 ai	 due	 precedenti	 appuntamenti	 pubblici	 non	 ha	 mai	
partecipato	né	come	organizzatore	né	come	relatore	e	dire	che	come	garante	della	salute	pubblica	dei	suoi	
cittadini	 ci	 aspettavamo	 che	 avrebbe	 fatto	 l’uno	 e	 l’altro.	 In	 cambio	 ad	 Imola	 abbiamo	 assistito	 ad	 una	
campagna	di	propaganda	pro-discarica,	 finanziata	da	ConAMI	e	dal	Comune	di	 Imola,	con	distribuzione	di	
un	opuscolo		presso	le	case	di	tutti	gli	imolesi,	giusto	qualche	tempo	dopo	la	chiusura	dei	termini	per	poter	
consegnare	 delle	 osservazioni	 al	 progetto.	Ma	 per	 fortuna	 non	 tutto	 è	 perduto,	 la	 riapertura	 dei	 termini	
permetterà	 agli	 imolesi	 di	 fare	 nuove	 osservazioni	 e	 potersi	 informare,	 dunque	 le	 chiediamo	 di	 cogliere	
questa	ultima	occasione	per	organizzare	 Lei	 stesso	un	 incontro	pubblico,	 al	quale	vengano	 invitati	questa	
volta	 anche	 ARPA	 e	 ASL,	 enti	 necessari	 per	 dare	 risposte	 precise	 e	 autorevoli	 alle	 tante	 domande	 dei	
cittadini	preoccupati.	Ovviamente	Le	 chiediamo	di	diffondere	 l’invito	a	 tutti	 gli	 imolesi	nello	 stesso	modo	
capillare	e	porta	a	porta	con	il	quale	fu	distribuito	l’opuscoletto	di	cui	sopra.	

Visto	 che	 si	 avvicina	 il	 periodo	 delle	 vacanze	 Le	 chiediamo	 inoltre	 se	 fosse	 disposto	 ad	 organizzare	 tale	
incontro	 in	 una	 serata	 infrasettimanale,	 possibilmente	 entro	 i	 primi	 di	 giugno,	 e	 in	 un	 locale	 ben	 più	
capiente	 della	 sala	 Briefing	 dell’Autodromo	 per	 dare	 la	 possibilità	 ad	 un	 numero	maggiore	 di	 persone	 di	
partecipare	e	informarsi.	

Certi	 che	 forte	 del	 suo	 ruolo	 istituzionale	 saprà	 accogliere	 le	 nostre	 richieste	 di	 cittadini	 preoccupati	
rimaniamo	in	attesa	di	riscontri	quanto	prima.	

Cordialmente	

Comitato	Discarica	“Vediamocichiaro”	(Legambiente	ImolaMedicina	-	Panda	Imola	-	Salviamo	il	Paesaggio	-	
G.A.S	Imola	-	Forum	Italiano	dei	Movimenti	per	l'Acqua	-	Comitato	Discarica	Tre	Monti)	

	

	


